
РФСОО «СФСО САНКТ-ПЕТЕРБУРГА» 

ПРОТОКОЛ СОБРАНИЯ ПРЕЗИДИУМА 

Дата проведения: 27 февраля 2023 г. 

Место проведения: ул.Куйбышева 32У 

Начало заседания: 19.30 

 

Участвовали в работе:  

1.Президент Д. Куприенко 

2. Вице-президент А.Волков 

3. Ответственный секретарь Т.Бевза 

4. Член Президиума М.Чегаровский  

5. Член Президиума Р.Кузнецов  

6. Член Президиума В.Белозеров 

7. А.Ширинян 

8. И.Ломова 

9. Д.Пьянков 

10. Б.Родионов 

11. Е.Родионова 

12. В.Филатов 

13. К.Волков 

Кворум есть. 

 

Председатель заседания – Д. Куприенко 

Секретарь заседания – Т.Бевза 

 

Повестка собрания: 

1. О работе тренерского совета (вело-кроссовые дисциплины) 

2. Итоги Спартакиады СПб и первенства России (Токсово) 

3. Студенческие соревнования (первенство ВУЗов, лыжные дисциплины) 

4. О Чемпионате России 2024 

5. Вопрос о работе судейской комиссии 

6. Зимний календарь, реализация и промежуточные итоги 

7. Итоги реализации проекта ФПГ (лыжный полигон) 

8. О проблемах допуска участников и коллективов на официальные старты Федерации 

9. О назначении материально ответственного за оборудование Федерации 

10. Невский спринт. Утверждение районов 

11. разное 

 

 

1. О работе тренерского совета (вело-кроссовые дисциплины) 

Д.Куприенко сообщил, что на 28.02 назначена встреча с директором СШОР Экран по поводу 

участия представителей этой спортшколы в работе тренерских советах Федерации. По итогам 

этой встречи Президиум будет проинформирован, будет сформулировано предложение по 

принципам формирования тренерского совета в вело-кроссовых дисциплинах на 2023г. 
 

ГОЛОСОВАНИЕ: не проводилось. 

ПРИНЯТНОЕ РЕШЕНИЕ: Д.Куприенко предоставить отчёт в Президиум по итогам встречи в 

СШОР Экран, а также сформулировать предложение по принципам формирования тренерского 

совета в вело-кроссовых дисциплинах на 2023г. 

 

2. Итоги спартакиады и Первенств России 

СЛУШАЛИ: К.Волков сообщил, что на Спартакиаде команда Санкт-Петербурга заняла 10 место, 

(планировалось 5-7 место). Проблемой для нашей команды стала новая система подсчёта очков, 

когда фактически только спортсмены из первой 10-ки приносят весомые очки в командный зачёт.  

В личных выступлениях лучший результат у Ульяны Брючко – 11 место, в эстафете 5 место у 
женской команды.  

 

На ПР в Токсово у сборной СПб медали в эстафете: серебро Ж17,  бронза Ж20, бронза М23, золото 

у Ж23. На ПР в Саратове серебро по Ж23. Мужской элиты у нас нет. 



ГОЛОСОВАНИЕ: не проводилось. 

ПРИНЯТНОЕ РЕШЕНИЕ: к следующему собранию посчитать результаты спартакиады по системе 

подсчёта Спартакиады учащихся. Также В.Филатову и А.Волкову поручено выяснить в ФСОР, по 

какой причине выбрана новая система подсчета очков командного зачета.  

 

3. Студенческие соревнования (лыжные дисциплины) 

СЛУШАЛИ: И.Ломова сообщила об итогах проведения студенческих соревнований 26 февраля по 
спортивному ориентированию на лыжах. Была отмечена нехватка судей на старте, а также вопросы 

совмещения официального и тренировочного старта в один день. 

СЛУШАЛИ: К.Волков сообщил, что спортсмены И.Кононов и А.Кононова выступали на 

соревнованиях за спортсменов СПбГУПТД, не являясь студентами этого ВУЗа. 

ГОЛОСОВАНИЕ: не проводилось. 

ПРИНЯТНОЕ РЕШЕНИЕ: вынести предупреждение СПбГУПТД о нарушении правил 

комплектования команды. Рабочей группе проведения зимнего сезона тщательнее относиться к 

вопросу совмещению стартов. 

 

4. Чемпионат России 2024 

СЛУШАЛИ: В.Филатов сообщил, что информировал Президиум о своей заявки на руководство 
проведением Чемпионата России в 2024г. Необходимые документы, включая проект 

финансирования этого мероприятия, были предоставлены в Президиум. 

СЛУШАЛИ: Д.Куприенко отметил, что мероприятие можно приурочить к 65-летию 

ориентирования России. 

СЛУШАЛИ: Т.Бевза отметила, что уже необходимо заранее закрывать возможные районы 

проведения соревнований. 

ГОЛОСОВАНИЕ: не проводилось. 

ПРИНЯТНОЕ РЕШЕНИЕ: Утвердить В.Филатова директором Чемпионата России в 2024г. Начать 

подготовку к проведению, определиться с составом ГСК, подготовить план районов проведения 

(включая запасные), пообщаться с ФСОР на тему финансирования, учитывая юбилейный статус 
проводимых соревнований. Выяснить в ФСОР, есть ли требование привлекать в ГСК судей из 

других регионов. 

 

5.Вопрос о судьях и судейской коллегии 

СЛУШАЛИ: А.Волков предложил план по организации работы судейской коллегии.  

ГОЛОСОВАНИЕ: не проводилось. 

ПРИНЯТНОЕ РЕШЕНИЕ: Утвердить А.Шириняна в качестве председателя коллегии судей, 

поручить подготовку необходимых документов, куратором от Президиума назначить А.Волкова.  

В списке задач: ведение судейской базы, подготовка текущих судейских документов, проведение 

семинаров, помощь в оформлении и продлении категорий членам Федерации. Поручить 

А.Шириняну подобрать состав судейской комиссии для секретарской работы. Поручить коллегии 
судей разработать критерии и принципы оценки работы судей. 

 

6. Зимний календарь, реализация и промежуточные итоги 

СЛУШАЛИ: Б.Родионов сообщил о проблемах с приёмом заявок на старты Федерации в зимнем 

сезоне. Предлагается обсудить отдельно, в рамках планируемой рабочей встречи. Есть проблемы с 

своевременной сдачей финансовых отчётов (ЧиП в Зеркальном).  

23, 25 и 26 февраля были проведены региональные старты, участников было немного. Возможно, в 

будущем зимнем сезоне целесообразнее проводить открытые тренировки вместо региональных.  

СЛУШАЛИ: Белозеров В. собирается предоставить смету в ближайшее время в недельный срок. 

СЛУШАЛИ: Кузнецов Р. Сообщил о проблемах на старте из-за большого количества стартующих 
в одну минуту, а также о проблеме с отметкой на маркире SFR, где станции работали в активном 

режиме. 

СЛУШАЛИ: В.Филатов предложил обсудить возможность проведения всероссийских 

соревнований по спортивному ориентированию на лыжах в Санкт-Петербурге. 

СЛУШАЛИ: Д.Куприенко предложил сначала довести до надлежащего уровня проведение 

городских соревнований. Лучше проводить меньше официальных соревнований, но при этом 

повышать качество проводимых стартов. 

СЛУШАЛИ: К. Волков сообщил, что официальные старты, по опыту соревнований в России, надо 



проводить на базе лыжных центров, которых у нас нет. 

  

ГОЛОСОВАНИЕ: не проводилось. 

ПРИНЯТНОЕ РЕШЕНИЕ: по окончании сезона принять решение о количестве региональных 

стартов и акценте на большее неофициальных тренировочных мероприятий. В ближайшеие сроки 

провести собрание рабочей группы (главных судей, директоров, главных секретарей и 

представителей тренсоветов) по итогам зимнего сезона  и планировании летнего сезона. 

 
7. Итоги лыжного полигона. 

СЛУШАЛИ: В.Филатов сообщил об итогах лыжного полигона. Закуплены буран и тепловая 

пушка. Было проведено 8 запланированных открытых тренировок, участвовали каждую 

тренировку порядка 100-200 человек. Место проведения полигона участниками признано 

оптимальным. В частности, полигон позволил сборной СПб среди глухих успешно подготовиться 

к их ЧР и ПР. 

ГОЛОСОВАНИЕ: не проводилось. 

ПРИНЯТНОЕ РЕШЕНИЕ: выразить благодарность за реализацию гранта организаторам лыжного 

полигона. 

 

8. Проблемы комиссии по допуску на региональных соревнованиях. 

СЛУШАЛИ: В.Филатов сообщил о проблеме учёта срока действия разрядов КМС и МС, так как у 

многих опытных спортсменов сроки действия разряды уже закончились. Часто возникает 

неопределённость с определением принадлежности спортсмена региону. В комиссию по допуску 

необходим еще один человек для нормальной организации работы. 

ГОЛОСОВАНИЕ: не проводилось. 

ПРИНЯТНОЕ РЕШЕНИЕ: Данные вопросы вынести на собрание рабочей группы по зимнему и 

летнему сезону. 

 

9. О назначении материально ответственного за оборудование Федерации. 

СЛУШАЛИ: Д. Куприенко предложил назначить Е.Годлевского материально ответственным за 
оборудование Федерации (учет, выдача, возврат, ремонт). 

ГОЛОСОВАНИЕ: не проводилось. 

ПРИНЯТНОЕ РЕШЕНИЕ: назначить Е.Годлевского материально ответственным за оборудование 

Федерации. Поручить Д.Куприенко и Е.Годлевскому составить список оборудования, а также 

порядок и условия выдачи/возврата. 

 

10. Невский спринт. Утверждение районов. 

СЛУШАЛИ: М,Чегаровский сообщил, что Президиуму было отправлено письмо со списком 

районов, в том числе запасных. Была произведена работа по выбору районов. 

ГОЛОСОВАНИЕ: не проводилось. 

ПРИНЯТНОЕ РЕШЕНИЕ: утвердить предварительный вариант списка районы всероссийских 
соревнований «Невский спринт». М Чегаровскому подготовить расширенный вариант списка с 

запасными районами на случай отказа в согласовании. 

 

11. Разное 

СЛУШАЛИ: А. Волков сообщил, что ориентирование включено в состав Президентских Игр. 

СЛУШАЛИ: Д.Куприенко сообщил, что Академия талантов предложила план по сотрудничеству 

с Федерацией, на май 2023г. планируется проведение учебно-тренировочный сбор для особо 

талантливых детей. Ответственной за координацию выезда назначена В.С.Фершалова. 

СЛУШАЛИ: Т.Бевза предложила провести следующее собрание 10 апреля 2023. 

ГОЛОСОВАНИЕ: не проводилось. 
ПРИНЯТНОЕ РЕШЕНИЕ: 10 апреля провести следующее собрание Президиума Федерации. 

 


